
いわき市立植田東中学校

第２学年 学 年 通 信

文責 学年主任 鈴木由美子
No.3 2017. 4.28（金）

平の街で班別研修・・・
発見はあったのか!?

前日からの雨や暴風が心配されましたが、18日(火)に遠足を実施することができました。
朝はあいにくの雨で植田駅での集合は大変でしたが、いわき駅を出発するころには空も少し
明るくなり、75名の生徒たちはそれぞれの班に分かれて、元気に街に出かけていきました。
今回の遠足は、新しい友達との関係づくりはもちろんですが、来年の修学旅行の班別自主
研修の練習という目的もありました。昨年から、実行委員の人たちがいろいろな資料を使って
ルートを作ったり、仮の班員でそのルートを地図上で確認したりして準備してきました。決ま
ったルートを決まった方法で時間通りに回ることができるか、もしトラブルがあったらどう対
処するか、班のみんなで協力し合って行動することができるか、いよいよそれが試される時が
やってきました。

すぐそこに目指す寺や神社があるのに遠回りをしてしまったり、道に迷って
地域の方々に道案内をしてもらったり、結局目的の場所にたどり着けなかったり
・・・。多少のトラブルはありましたが、思いがけず木魚をたたかせてもらったり、
平中央公園でみんなで走り回ったりして楽しい時間が過ごせました。昼食も予算
の範囲内でかなり食べたようですね。『写ルンです』を使っての写真撮影もうまく
いったようです。出来上がりが楽しみです。

実行委員の翼くん、彩咲瞳さん、隆文くん、実優さん、慶一郎くん、結衣さん、ご苦労さま
でした。今回の遠足を通して学んだことを、是非来年の修学旅行にいかしてほしいと思います。

「遠足で学んだこと」 遠足実行委員長 緑川 翼

２年生で初めて班別活動を行い、学んだことや心に残ったことがありました。
学んだことは、友達との協力や地域の人との関わり方です。初めての班別活動と
いうこともあり、道に迷ってしまうこともありましたが、友達と地図を見ながら
話をしたりすることで無事ゴールすることができました。二つ目の地域の人との
関わりとは、挨拶です。僕たちは最初、あまり元気に挨拶をしない場面がありま
した。しかし、班別活動が始まると会う人に元気な挨拶をして、気持ちよくルート
を歩くこともできました。挨拶はとても大切だとこの遠足を通じてわかりました。
そして、心に残ったことは、友達と無事ゴールできたことの他にステーキを食
べたことなどいろいろあります。特に高校の外観を見られたのはすごく印象に残
っています。美術館でも普段見ることのできない有名な画家の絵を見て、すごい
なと思いました。
今まで班でルートなどを決めるということはあまりやったことがなくて迷う点

もありましたが、すべてうまくできたのでよかったです。この経験を修学旅行に
も活かしていきたいと思います。

☆授業参観・学級懇談・
の予定 PTA総会、お忙しい中

ありがとうございました。
２日 生徒会総会 ２５日 中間テスト
９日 体育祭予行 給食のない日 ２６日 市中体連壮行会 ☆体育祭の練習に各学級

１１日 尿検査（二次） ３０日 給食のない日 熱が入っています。
１３日 体育祭 本番が楽しみです。
１５日 体育祭繰り替え休業日
１６日 体育祭予備日・給食のない日 ☆ゴールデンウイーク前半戦スタート！
１７日～１９日 ２２日～２３日 家庭訪問 怪我や事故のないように・・・。


